

GLÜCKSBRINGER-TAUSCHAKTION

ZUM „TAG DES GLÜCKS“



Getreu dem Motto „Glück ist das einzige, was sich verdoppelt, wenn man es teilt“ gedachte die UNESCO-Grundschule am Heuchelhof am Freitag vor den Pfingstferien den internationalen „Tag des Glücks“.

Im Rahmen dieses UNESCO-Gedenktages gestaltete jeder Lehrer mit seiner Klasse eine „Glückswoche“ in der das Thema „Glück“ auf verschiedene Weisen beleuchtet wurde. Als Sequenzabschluss bastelte jeder Schüler für ein Kind aus einer anderen Klasse einen kleinen Glücksbringer.

Am Freitag vor den Ferien war es dann endlich soweit. Unser Motto-Ohrwurm „Heute ist ein guter Tag, um glücklich zu sein...“ erfüllte das Schulhaus. Eine Durchsage, in der die Kinder einer Glücksgeschichte lauschen durften, stimmte auf die anschließende Glücksbringer-Tauschaktion ein.

Die Kinder aller Klassen freuten sich sehr über ihre liebevoll gestalteten, kleinen Grüße und Geschenke der Parallelklasse und starteten mit glücklichen Gesichtern in die Pfingstferien. Am 21. Mai 2021 war bei uns wirklich ein guter Tag, um glücklich zu sein...

<https://www.youtube.com/watch?v=DvAgZG1HJDs>

Impressionen:

